



HESSISCHER LANDTAG

25. 11. 2014

Plenum

Dringlicher Antrag der Fraktion der FDP betreffend Anhörung zur zukünftigen Ausrichtung der Drogenpolitik

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag führt zeitnah eine Fachanhörung unter dem Titel "Zukünftige Ausrichtung der Drogenpolitik - für und wider der Kriminalisierung von Cannabis unter besonderer Berücksichtigung der Suchtprävention und des Jugendschutzes" unter Federführung des Rechtsausschusses und Beteiligung des Sozial- und Integrationsausschusses sowie des Innenausschusses durch.

Ziel der Anhörung ist es, das derzeit geltende generelle Verbot des Konsums von Cannabis und der aus der Pflanzengattung hergestellten Rauschmittel-Produkte bezüglich

- seiner Wirksamkeit zur Suchtprävention,
- der damit verbundenen wirtschafts-, gesundheits- und sozialpolitischen Folgen,
- der Auswirkungen und der Verhältnismäßigkeit der Kriminalisierung für die Betroffenen sowie
- der Auswirkungen auf den Arbeitsalltag der Sicherheitsbehörden und die Arbeits- und Handlungsfähigkeit der Justiz

zu diskutieren und einer kritischen Überprüfung zu unterziehen.

Als Anzuhörende sollen Sachverständige und Verbände aus dem Bereich der Gesundheits- und der Sozialpolitik sowie aus der Ärzteschaft, Vertreter der hessischen Sicherheitsbehörden und der Justiz sowie geeignete Experten aus den Niederlanden eingeladen werden. Zudem soll die Frankfurter Gesundheitsdezernentin eingeladen werden, um den von ihr angekündigten Modellversuch der Stadt Frankfurt zur Freigabe von Cannabis zu erläutern und bezüglich seiner praktischen und rechtlichen Umsetzung zu diskutieren.

Begründung:

Erfolgt mündlich.

Wiesbaden, 25. November 2014

Der Fraktionsvorsitzende:
Rentsch